

K J G

In diesem Bericht wollen wir kurz über uns und unsere Aufgaben in der Pfarrei erzählen.

KJG bedeutet **Katholische Junge Gemeinde**

Jeden ersten Freitag im Monat treffen wir uns mit Kindern zwischen 9 und 15 Jahren, um mit ihnen etwas zu unternehmen. An diesem Tag treffen wir uns von ca. 19.00 bis ca. 21.00 Uhr. In dieser Zeit machen wir jedes Mal verschiedene Dinge, wie z.B. gibt es einen Spielabend mit Brettspielen, einen



Spielabend mit selbst vorbereiteten Spielen, einen Videoabend, wir gehen Schlittschuh laufen, kegeln und vieles andere mehr.

Natürlich werden auch die Wünsche und Vorschläge der Kinder berücksichtigt.

Zusätzlich gibt es noch wöchentliche Gruppenstunden, die dann in verschiedenen Altersgruppen stattfinden.

Am Ostermontag findet morgens um 07.00 Uhr der Emmausgang statt, den wir jedes Jahr vorbereiten. Es gibt immer ein anderes Thema, das zum Nachdenken anregen soll. Anschließend gehen wir alle zusammen frühstücken.

In den Sommerferien fahren wir für 10 Tage in Kinderfreizeit. Daran können auch die Kinder zwischen 9 und 15 Jahren teilnehmen. Hier gibt es morgens bis abends Programm und Vollverpflegung durch ein Küchenteam, das von hier mitfährt. Das Programm ist jeden Tag unterschiedlich und reicht von Geländespielen, Waldrallye, Disco, Schatzsuche über Völkerball, Lagerolympiade und vieles andere mehr. Während der Freizeit schlafen die Jungs in Zelten und die Mädchen in Häusern.



Am Pfarrfest machen wir am Sonntagnachmittag **Kinderbelustigung**. Daran können alle Kinder teilnehmen, die Lust dazu haben. Dafür überlegen wir uns auch jedes Jahr wieder neue Spiele.

Am **Adventsmarkt** haben wir auch jedes Jahr einen Stand, an dem wir Waffeln und verschiedene selbst gebackene Leckereien verkaufen.



Wenn jetzt jemand mehr über die Gruppenstunden, den 1. Freitag im Monat, die Kinderfreizeit oder die KJG generell erfahren möchte, der kann sich bei Yvonne Ohlenschläger, Tel.: 06172-489417 melden.